

Conclusion Générale

- L'outil FRAX[®] est un bon outil pédagogique pour savoir mettre en perspective le résultat de BMD.
- Quelques précautions techniques cependant : par exemple, écrire le T score à l'anglaise sans espace (-2.5), réserver le FRAX aux femmes naïves de traitement ...
- Le FRAX[®] ne doit pas être utilisé lorsque la décision thérapeutique est déjà prise (par ex) :
 - T score < -3.5
 - Fractures vertébrales, ou de l'ESF, ou périphérique par fragilité évidente
 - Corticothérapie
 - T score rachis très inférieur au T score fémur

Conclusion Générale

- Le FRAX[®] peut être utilisé dans le cas suivant :
Femmes de moins de 60 ans (faible risque habituel des patientes): pour quantifier un faible risque et justifier l'absence de prescription.
- Le FRAX[®] peut aider....quand on hésite...